

ITINERARIO DEL VIAJE



- **8 días y 7
noches**

Visitando: Dubai / Abu Dhabi / Sharjah / Costa Este



EMIRATOS ÁRABES UNIDOS

Día 1: Dubai

Recepción a la llegada al aeropuerto, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento y resto del día libre.



Día 2º: Dubai

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde salida al “safari del desierto” (En el transporte, No se incluye asistencia de habla hispana). Salida en vehículos 4x4 hacia “la entrada” al desierto. Recorrido de unas 2 horas por las dunas de Al Aweer para ver la puesta de sol árabe. Llegada a nuestro campo en el desierto. El olor a la fresca brocheta a la parrilla y el cordero, las hogueras, el olor a las tradicionales pipas de agua y los relajantes sonidos de la música árabe, le invitara a una tarde inolvidable. Cena buffet oriental a base de barbacoa amenizada con música. Camellos a su disposición para aquellos que quieran disfrutar de un pequeño paseo o pintarse parte del cuerpo con Henna. Regreso a Dubai y alojamiento.



Día 3º: Dubai

Desayuno. Visita de día completo, Comenzaremos por Dubai Marina, construido alrededor de un canal de 7 km de largo y más de 100 yates y barcos, y algunas de las torres más altas y más bella de la ciudad. Recorrido panorámico por la famosa isla artificial Palm Jumeirah, donde se encuentra el famoso hotel Atlantis The

Palm. Continuación hacia el mercado, Souk Madinat Jumeirah. Construido con el formato de un antiguo bazar y vistas del hotel de 7 estrellas Burj Al Arab, considerado el más lujoso del mundo. Seguiremos a la parte más antigua de la ciudad hasta el Barrio Histórico de Al Fahidi, para ver cómo se vivía en el pasado. Desde allí cruzamos el antiguo canal Dubai Creek, con el clásico Barco Abra, para llegar a los Mercados del Oro y de las Especias con tiempo libre. Terminaremos en el Dubai Mall con vistas al Burj Khalifa (edificio más alto del mundo con 828 metros). Posibilidad opcionalmente de entrar en su interior (Suplemento según indicado más abajo). El pasajero tendrá la opción de regresar al hotel con el vehículo turístico, o quedarse y/o subir a la Torre y regresar al hotel por su cuenta. Alojamiento.



Día 4º: Dubai / Sharjah / Dubai

Desayuno y salida para visitar el emirato de Sharjah, establecido como el centro cultural de Oriente Medio. Comenzamos con una parada en la Plaza de la Cultura, también conocida como Plaza del Corán. Luego visitamos el Museo de la Civilización Islámica, el más grande de la región. Nos dirigimos a la Fortaleza de Sharjah. Para finalizar el recorrido, pararemos en los mercados tradicionales de Sharjah. Visitamos el Mercado Central y tiempo libre. En la noche, embarcaremos en un “Dhow” (En el transporte, No se incluye asistencia de habla hispana), tradicional barco de madera, que nos ofrece una impresionante vista sobre el complejo de rascacielos mientras disfrutamos de una cena buffet amenizada con música. Alojamiento.



Día 5º: Dubai / Abu Dhabi / Dubai

Desayuno y salida hacia Abu Dhabi. Comenzamos con la Gran Mezquita Sheikh Zayed. Considerada por muchos la más bella del mundo por ser una maravilla de la arquitectura. Continuaremos a pie por un recorrido panorámico con paradas para tomar fotos en algunos de los puntos principales, como el lujoso hotel Emirates Palace y las icónicas Etihad Towers, antes de conocer al Palacio Presidencial, Qasr al Watan. Almuerzo. Visita de dos de las islas más importantes de Abu Dhabi; la isla Saadiyat, donde se encuentra el distrito cultural de la ciudad y la isla de Yas, con sus parques temáticos y pasamos por el exterior del circuito de Fórmula 1, Yas Marina y ver un poco del exterior de Ferrari World, el único parque exclusivo de Ferrari en el mundo. Regreso al hotel y alojamiento.



Día 6º: Dubai / Costa Este / Dubai

Desayuno y salida hacia el emirato de Ras al Khaimah, visitamos Mercado Masafi y la Fortaleza Masafi, la mejor conservada del país. Nos dirigimos a una de las regiones más interesantes del país, parte del emirato de Sharjah, las impresionantes montañas de Khorfakkan, y observamos la Laguna de Rafisah,

una de las más grandes y hermosas del Golfo Árabe. Finalmente llegamos al Golfo de Omán, donde comienza el Océano Índico, visitando el Mercado y Museo de Artesanía, así como las Cascadas de Khorfakkan. Continuaremos al emirato de Fujairah, donde visitamos la Mezquita Al Bidiya, la más antigua del país y finalizamos en un resort local para almorzar y disfrutar de la playa del océano. Al regresar al hotel pasamos por los Emiratos de Umm Al Quwain y Ajman, completando así 5 Emiratos en un solo día. Regreso al hotel y alojamiento.



Día 7º: Dubai

Desayuno y día libre para dedicarlo a compras, ya que esta ciudad está llena de ofertas, con muchos centros comerciales de todo tipo. Alojamiento.

Día 8º: Dubai

Desayuno y a la hora oportuna, traslado al aeropuerto.

El hotel confirmado se informará con reserva en firme, nos reservamos la posibilidad de añadir nuevos hoteles similares o dejar de confirmar alguno de los mencionados anteriormente y no se podrá solicitar un hotel determinado. En caso de desear un hotel determinado y que no pueda ser confirmado bajo dicha contratación, se deberá cotizar el itinerario completo en privado según cada caso.

Precios no válidos durante Salones y Eventos Especiales (Estas fechas pueden cambiar porque muchos eventos se están reprogramando, por favor reconfirmar).

El orden de las visitas puede ser modificado sin previo aviso, sin que altere el contenido del programa.

Incluye:

Alojamiento en habitaciones con baño privado.

Desayuno buffet durante todo el programa.

2 almuerzos y 2 cenas, según detallado en el programa.

Traslados de entrada y salida en el aeropuerto. Ojo, según disponibilidad en algunos casos puede ser en inglés.

Visitas y excursiones, según detallado en el programa.

Guías locales de habla hispana.

Seguro de Asistencia Mapaplus.

Suplementos

Entrada al Burj Khalifa, por persona Neto \$ 75.

Se intentará dejar a los pax en el Burj Khalifa al final de la visita de la ciudad, siempre que sea posible y después el regreso al hotel es por su cuenta, no están incluidos los traslados.

VISADO: Simple (Una entrada) Por persona NETO 125\$.

Múltiple (Varias entradas) Por persona NETO 250\$.

La Visa tiene 100% de gastos una vez emitida y en caso de cancelar la reserva tendrá un coste adicional de \$60 por cancelación de la Visa por parte de inmigración.

